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Petition 

Abgeordnete/r zum Nationalrat 

Alois Schroll 

An Herrn 
Präsidenten des Nationalrates  

Mag. Wolfgang Sobotka  

Parlament, 1017 Wien, Österreich 

Wien, am 01. März 2023 

Sehr geehrter Herr Präsident! 
In der Anlage überreiche ich/ überreichen wir Ihnen gem. §100 (1) GOG-NR die  
Petition betreffend 
 

Barrierefreier Zugang zu den Bahnsteigen am Bahnhof Ernsthofen 

Seitens der Einbringer:innen wird das Vorliegen einer Bundeskompetenz in folgender 

Hinsicht angenommen: 

Verbesserung der Infrastruktur im ländlichen Raum durch das Verkehrsministerium. 

Bundeskompetenz für das Verkehrswesen bezüglich Eisenbahnen (Art. 1O B-VG) 

Dieses Anliegen wurde bis zur Einbringung im Nationalrat von Bürger:innen 710 

unterstützt. Mit der Bitte um geschäftsordnungsmäßige Behandlung dieser Petition 

verbleibe ich/verbleiben wir 

mit freundlichen Grüßen 
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Anlage 

Hinweis: Ggf. vorgelegte Unterschriftenlisten werden nach dem Ende der 

parlamentarischen Behandlung datenschutzkonform vernichtet bzw. gelöscht, soweit 

diese nicht nach den Bestimmungen des Bundesarchivgesetzes zu archivieren sind. 
 

Barrierefreier Zugang zu den Bahnsteigen am Bahnhof Ernsthofen. 

Pensionistenverband Ernsthofen  

Kraftwerkstraße 13/2  

4432 Ernsthofen  

Unterstützt von SPÖ Ernsthofen 

An: Österreichische Bundesregierung 
  
Petition 

Wir fordern, dass sich die Situation am Bahnhof Ernsthofen bezüglich der derzeit 
nicht gegebenen Barrierefreiheit ändert. Um einen barrierefreien Zugang für 
Rollstuhlfahrer, Gehbehinderte, Personen mit Kinderwagen, Rollator-Fahrer, 
Fahrradfahrer und ältere Menschen mit schwerem Gepäck zu gewährleisten! 

Derzeit ist der Bahnsteig, mit den beiden Gleisen, nur über Treppen erreichbar. 

 

Begründung! 

Die Bahngleise 1 und 2 sind nur durch eine Unterführung erreichbar, welche jedoch 
keinen Fahrstuhl oder ähnliches aufweist. Personen mit Kinderwagen, Rollator, 
Rollstuhl oder anderen Einschränkungen ist es daher nicht... oder nur erschwert 
möglich den Zug zu benutzen. 

Es kann nicht sein, dass wir den Bahnhof und die Züge noch immer nicht barrierefrei 
erreichen können und so Menschen vom Bahnverkehr ausschließen. Eine EU- 
Richtlinie zur Barrierefreiheit ist auch seit 28. Juni 2022 in Österreich ein nationales 
Recht. Denn die Verkehrswende kann uns nur gelingen, wenn auch die öffentlichen 
Verkehrsmitte komfortabel und barrierefrei erreichbar sind. 
Das ist nicht nur gut fürs Klima, sondern schafft auch Lebensqualität für die 
Menschen 
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